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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

CONSELHO DO CAMPUS UNIPAMPA SANTANA DO LIVRAMENTO

ATA 02/2023

 

Aos cinco dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte três, às catorze horas, na sala de reuniões do
prédio anexo,  reuniu-se o Conselho do Campus, sob a presidência do  Diretor do Campus Alexandre
Vicen�ne Xavier, para a segunda reunião ordinária do ano. Es�veram presentes o Coordenador
Acadêmico Fernando Pedro Meinero,  o Coordenador Administra�vo João Timóteo de los Santos,
os  coordenadores de cursos Igor Bap�sta de Oliveira Medeiros, Altacir Bunde, Ca�a Raquel Felden Bartz,
Le�cia Bri�o dos Santos, Alessandra Marcona�o, Rafael Camargo Ferraz, o representante dos técnicos-
administra�vos em educação Jeferson da Luz Ferron, o representante docente Jeferson Luís Lopes
Goularte e  a representante discente Aymara Oliveira de Jesus. O representante externo Ma�as Leonardo
López Pérez e o representante da Comissão Local de Pesquisa João Beccon não jus�ficaram suas
ausências. E em seguida abriu espaço para inclusão e exclusão de pauta.  O conselheiro Alexandre
solicitou a inclusão do recurso do discente Rodolfo Sales Gus�neli, quanto a decisão da Comissão
do Curso de Direito; a conselheira Alessandra solicitou a inclusão do recurso da discente Joara Pereira da
Silva do Curso de Direito; o conselheiro Igor solicitou a inclusão da recomposição do NDE do Curso de
Administração; o conselheiro Altacir solicitou a inclusão da discussão do apoio aos coordenadores de
curso; o conselheiro Alexandre solicitou a inclusão da indicação dos inscritos a representações nos
órgãos colegiados do Campus de Santana do Livramento.  As inclusões foram aprovadas pelos presentes.
Na pauta ad referendum foram apreciados em bloco os projetos de pesquisa: a) O Financiamento do
processo de industrialização no Brasil, entre 1930 e 1980 - coordenado pelo professor André da Silva
Redivo;  b) DIREITO, CIDADANIA, FRATERNIDADE - DICIFRA - coordenado pela professora Deisemara
Tura�; c) Governo Lula III (2023-2026): a retomada do caráter estratégico da Polí�ca Externa Brasileira
- coordenado pelo professor Rafael Balardim; d) GRISCU (Grupo de Relações Internacionais, Sociedade e
Cultura) - coordenado pelo professor Rafael Balardim; e) TECHNOSTRESS NA COMUNIDADE
ACADÊMICA: Estudando os tecnoestressores, as tensões e as estratégias de enfrentamento no uso da
tecnologia na Universidade Federal do Pampa - Campus Santana do Livramento - coordenado pela
professora Kathiane Benede� Corso; f) Grupo de Estudos em Micro e Pequenas Empresas - GEMPEs -
coordenado pela professora Fabiane Tubino Garcia. Os projetos foram referendados por todos os
presentes. Também foram apreciados na pauta ad referendum os projetos de ensino: g) Hablando
English - coordenado pelo professor Rafael Balardim; h) Direito e cinema: o operador do direito e a
jus�ça - coordenado pela professora Deisemara Tura�. Os projetos foram referendados por todos os
presentes. Ainda na pauta ad referendum foram apreciados em bloco os projetos de
monitoria: i) Monitoria no Serviço de Assistência Judiciária - coordenado pela professora Deisemara
Tura�; j)Monitoria em Direito das Famílias e Sucessões - coordenado pela professora Alessandra
Marcona�o; k)  Monitoria de História do Pensamento Econômico - coordenado pelo professor André
Redivo; l) Monitoria em Estrutura e Análise das Demonstrações Contábeis - coordenado pela Fabiane
Tubino Garcia; m) Monitoria em Relações Internacionais da América do Sul - coordenado pelo professor
Rafael Vitória Schmidt. Os projetos foram referendados por todos os presentes. A seguir, na pauta ad
referendum foram apreciados em bloco os projetos de extensão: n) PECDIR - Projeto de Extensão: o
Direito na Comunidade - coordenado pela professora Deisemara Tura�; o) Pampasul - Unipampa
Simulações Internacionais - coordenado pela professora Nathaly Silva Xavier Schutz; p)  Curso de Libras
para Profissionais da Secretaria de Saúde do Município de Santana do Livramento - coordenado pela
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professora Laura Alves Scherer; q)  Consumidor Consciente - coordenado pela professora Alessandra
Marcona�o; r) PAMPEANO - Cursinho Pré-ENEM do Diretório Acadêmico de Relações Internacionais da
Universidade Federal do Pampa - coordenado pelo professor Rafael Balardim.  Os projetos
foram referendados por todos os presentes. Por fim, na pauta ad referendum foram apreciados os
pontos: s) Edital de eleições a cargos e representações nos órgãos colegiados do Campus de Santana do
Livramento; o edital foi referendado pelos presentes; t) Afastamento do país, incluindo trânsito, no
período de 12/03/2023 a 11/06/2023 do servidor Flávio Augusto Lira Nascimento, para fins de
par�cipação no evento "Curso de alemão avançado para obtenção de cer�ficado DaF C1" da
Sprachsalon Berlin, em Berlim/Alemanha; o conselheiro Fernando informou que a turma prevista
na Sprachsalon Berlin foi cancelada, a DAFA destacou que não há prejuízo  para a Administração Pública
se o professor se matricular em curso de mesmo objeto. O servidor apresentou contrato padrão com
a Escola Alemã GmbH. O afastamento foi referendado pelos presentes. Na pauta do dia foi apreciado o
projeto de ensino: u) Visitas Técnicas em ADM - coordenado pela professora Ka�uscia de Fá�ma
Schiemer Vargas; o projeto foi aprovado por todos os presentes. Também foi apreciado o projeto de
monitoria: v) Monitoria em Introdução ao Estudo das Relações Internacionais - coordenado pela
professora Nathaly Silva Xavier Schutz; o projeto foi aprovado por todos os presentes. A seguir, foram
apreciados em bloco os projetos de extensão: w) Tira-teima Internacional -  coordenado pela servidora
Fernanda Ziani Mendes; x) UNICult (Universidade Cultural)  - coordenado pelo professor Renato José da
Costa; y) UP GRADE: Empresa Júnior de Consultoria -  coordenado pela professora Fabiane Tubino
Garcia. Os projetos foram aprovados por todos os presentes. Ainda na pauta do dia foram apreciados os
pontos:  z) Indicação dos servidores Daniel Gomes Mesquita e Margarete Leniza Lopez Gonçalves para
comporem a Comissão Examinadora de promoção/progressão funcional para a Classe D, e
a Comissão Examinadora de avaliação de Promoção/Progressão funcional docente; que foi aprovada
pelos presentes. aa) Solicitação de credenciamento do servidor Flávio Augusto Lira Nascimento no
Programa de Pós-Graduação em Relações Internacionais (PPGRI) do Centro de Ciências Sociais e
Humanas (CCSH) da Universidade Federal de Santa Maria (UFSM) como professor colaborador, que foi
aprovada pelos presentes. Nas inclusões de pauta foram apreciados os pontos: Recurso do
discente Rodolfo Sales Gus�neli, quanto a decisão da Comissão do Curso de Direito.  
A conselheira Alessandra relatou o recurso apreciado na comissão e argumentou que não houve um
adequado entendimento pela comissão na decisão. O conselheiro Altacir adver�u que deve-se respeitar a
decisão da comissão. O conselheiro Jeferson Ferron advogou que é contra aos pré-requisitos na
graduação. O conselheiro Altacir defendeu que vale as regras do PPC de curso. O conselheiro Jeferson
Goulart defendeu que existem regras e que deve haver maior par�cipação na construção das normas da
universidade. A conselheira Alessandra destacou que para o discente se formar não pode ocorrer conflito
de horários nas disciplinas que resta cursar. O conselheiro Igor defendeu que existe a regra do curso e
que os alunos devem levar para debate na comissão a quebra de pré-requisito. Os conselheiros
aprovaram a manifestação do discente, que explanou o seu recurso. O conselheiro Igor destacou que a
argumentação do discente deveria ter sido realizada na comissão e que não se sente confortável em
reverter a decisão. Os conselheiros Jeferson Goulart e Altacir corroboram, que devido ao discente
argumentar que existe fato novo, o recurso deve voltar a comissão de curso. O conselheiro Rafael
advogou que se a comissão de curso indeferiu, e se existe fato novo, deveria ser apreciado pelo
colegiado. Após deliberações, em votação os conselheiros João, Rafael, Altacir, Igor, Cá�a, Jeferson
Goulart, Fernando, Alessandra e Alexandre foram  desfavoráveis ao recurso, os conselheiros Jeferson
Ferron e Aymara foram  favoráveis e a conselheira Le�cia se absteve. A conselheira Alessandra expôs
o recurso da discente Joara Pereira da Silva do Curso de Direito que solicitou o regime domiciliar por
problemas de saúde, o conselheiro Altacir é favorável ao recurso, advogou que a universidade precisa
atualizar a norma�va.  O conselheiro Jeferson Ferron foi favorável e o demais contrário ao recurso. O
conselheiro Igor apresentou a recomposição do NDE do Curso de Administração: Presidente - Igor
Bap�sta de Oliveira Medeiros; Secretário - Sílvia Amélia Mendonça Flores; Membros: Andressa Hennig
Silva; Isabela Braga da Ma�a; Kathiane Benede� Corso e Laura Alves Scherer. Os conselheiros aprovaram
a recomposição. O conselheiro Altacir ques�onou o apoio aos coordenadores de curso pelo corpo
técnico do campus, o conselheiro Alexandre explicou que o apoio é referente a envio de e-mail,
elaboração de atas e documentos do curso, atualmente realizado pelos servidores Ricardo e Gabrieli. O
conselheiro Alexandre  apresentou a indicação dos inscritos a representações nos órgãos colegiados do
Campus de Santana do Livramento, o conselheiro Alexandre destacou que apenas a servidora TAE  Ruth
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Pereira Castro  e a discente Claudia Cris�ane Dias Ribeiro se candidataram a Comissão do Curso
de Gestão Pública, sugere a aprovação dos inscritos, sem necessidade de realizar todo o processo
eleitoral com votação, aprovada a indicação pelos presentes. Informou que será realizado consulta aos
alunos e servidores para preenchimento das demais vagas nas comissões, como para o cargo de
coordenador subs�tuto de Gestão Pública. Nada mais havendo a tratar, eu, Márcio Pereira Cordeiro,
lavrei a presente ata, que será assinada por mim e pelo presidente do conselho. Santana do Livramento,
aos cinco dia do mês de abril do ano de dois mil e vinte três.

 

 

 

Alexandre Vicen�ne Xavier

Diretor do Conselho do Campus

 

Márcio Pereira Cordeiro

Secretário do Conselho do Campus

 

Assinado eletronicamente por ALEXANDRE VICENTINE XAVIER, Diretor(a) Campus Santana do
Livramento, em 06/04/2023, às 09:37, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as
norma�vas legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARCIO PEREIRA CORDEIRO, ADMINISTRADOR, em 06/04/2023, às
10:09, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais aplicáveis.
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